



Jahreshauptversammlung des SAV Neckargemünd 1949 e.V. 2014

Beginn: 19:15 Uhr - Ende 21:00 Uhr

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Andreas Frühauf

Am 21.02.2014 fand im Vereinsheim des SAV Neckargemünd die Jahreshauptversammlung der Angler statt. Der 1. Vorsitzende Andreas Frühauf begrüßte 47 Mitglieder – mehr als doppelt so viele wie im Vorjahr. Nach dem Gedenken an verstorbene Vereinskameraden präsentierte er einen positiven Jahresrückblick:

Erneut konnte das Elsenzufer im Frühjahr 2013 in einer mehrstündigen Aktion von Unrat und Wildwuchs befreit werden. Kurze Zeit danach wurden in die Elsenz mehrere Zentner Forellen eingesetzt. Nicht ganz glücklich war man mit der Belegung des vom Verein ausgerichteten Lehrgangs zur Vorbereitung auf die Sportfischerprüfung. Andererseits herrschte jedoch große Zufriedenheit mit dem Ergebnis des Karfreitagsfischverkaufs, der bei passablem Wetter stattfand und wieder viele Besucher anzog. Abgerundet wurden die Frühjahrsaktivitäten 2013 durch einen Hochwassereinsatz Ende Mai / Anfang Juni. Als das Hochwasser anrollte, lief sofort der Hochwasserplan an, und das Vereinsheim konnte mit vereinten Kräften mit Sandsäcken und Pumpen vor Wasserschäden bewahrt werden.

Erfreulich auch die Mitgliederentwicklung: Zu den 20 neuen Mitgliedern im Jahr 2013 zählen 5 Jungangler. Dank des großen Zulaufs, den der Verein insbesondere durch Jugendliche erhält, gibt es keine Nachwuchssorgen mehr. Im Bericht von Jugendwart Volker Fehst nahmen zahlreiche Aktivitäten wie Ausbildungs- und Elterntage, Jugendfischen und Zeltlager einen breiten Raum ein.

Ehrungen erfuhren an diesem Abend gleich mehrere Mitglieder für 40- bzw. 25-jährige Mitgliedschaft sowie besondere Verdienste um den Verein. Unser Bild zeigt die geehrten Udo Kern, Günter Weigel, Kurt Braun (1. - 3. von links), Wilfried Schneider, Mike Sennlaub (2. und 3. von rechts) sowie in der Mitte Andreas Frühauf und ganz rechts Klaus Groß (1. bzw. 2. Vorsitzender). Ebenfalls geehrt wurden Friedhelm Nölle, Walter Kaminski und Hans Schneider.

Es folgte der Bericht des Fachwarts „Fischen“: Die Vereinsfischen an Elsenz, Neckar und anderen Gewässern in und außerhalb der Region waren gut besucht und zeugen von einem lebendigen Miteinander. Fischerkönig und Träger der Königskette wurde Klaus Groß, Sportsfreund Thomas Schwarz erhielt den Vereinsmeister-Pokal.

Nachdem auch der Gewässerwart, der (kommissarische) Kassenführer und die Kassenprüfer durchweg Erfreuliches zu berichten hatten, wurde der Vorstand einstimmig entlastet. Das Amt des Kassenwarts ist weiterhin vakant.

In ihren Ämtern bestätigt wurden Andreas Frühauf (1. Vorsitzender), Richard Fritsch (Gewässerwart), Thomas Schwarz (2. Jugendwart), Rüdiger Stieg (Beisitzer), Reinhard Debon (Kassenprüfer), Volker Beck (Vergnügungswart). Neu in den Vorstand gewählt wurde Jok Sauer (Schriftführer).

Beschlossen wurde schließlich auch eine Erhöhung des Jahresbeitrags von 40 auf 60 Euro. Nach einem kurzen Ausblick auf die kommenden Aktivitäten (Karfreitagsfischverkauf, Arbeitseinsätze am Anglerheim, Vereinsfischen u.v.m.) beendete der Vorstand die Sitzung mit den besten Wünschen für die neue Angelsaison.